

Hoy parte a Londres la bailarina Malucha Solari



HOY se dirige a Londres, a donde va destinada para continuar sus estudios de danza y realizar presentaciones, la destacada bailarina Malucha Solari, cuya labor en nuestro ambiente la consagra como a uno de los alores netos en su genero artistico. Este viaje, de mucha importancia para su carrera, constituye un merecido premio y el reconocimiento merecido de sus indudables condiciones.

Desde la capital britanica, Malucha enviará a la **PERCILLA** sus observaciones, experiencias y detalles del ambiente en que le corresponderá

M. SOLARI actuar.